

2008.10

発行 山形県立小国高等学校 Vol. 43

# 小国高校 ジャーナル

www.ygt-oguni-h.ed.jp

## 町外中学3年生体験入学

9月29日（月）に町外中学3年生を対象とした体験入学が開催されました。参加生徒数は飯豊中10名、関川中1名の計11名でした。飯豊中の生徒については小国町のスクールバスで送迎していただき、関川中の生徒は保護者の方にも参加していただきました。



開会行事で齋藤校長が本校生徒の活躍などを紹介し、その後授業見学へと移りました。1年生から3年生までの全クラスの授業の様子（選択授業を含めた8つの教室）を見学しながら校舎を回りました。また、学校説明では「小中高一貫教育」として「国際・情報」に力を入れている本校の特色をパワーポイントで紹介しました。生徒会役員による生徒活動紹介では、熱心に聞き入っている様子から関心の高さが伺えました。その後の授業体験では情報の授業でペーパークラフトを製作し、大変興味を持って取り組んでいました。最後に自分の希望する部活動を実際に体験し、閉会となりました。



参加中学生のアンケートを集計したところ、総じて、好評であり本校の教育活動に良い印象を持ってもらうことができたようでした。

## 防災訓練

9月30日(火) 本年度2回目となる防災訓練を行いました。今回は地震によって起こり得る危険を知り、より安全に避難する方法を学びました。



後半には、県では1台しかない「起振車」(地震の揺れを体感できる車)に乗車しました。起振車は、過去に実際起こった震災の揺れのパターンがプログラムされており、阪神淡路大震災等の揺れも体感する事ができました。生徒からは「震度5は、思っていた以上の揺れで本当に怖かった。」「揺れの最中は(ガスを止めてと言われても)身を隠す事が精一杯で、何も出来なかった。」と地震の怖さを知り、訓練の重要性を改めて感じたようでした。

## 地域ぐるみのボランティア活動

9月23日(火) 秋分の日に飯豊・川西・米沢地区PTAの皆さんが飯豊町椿にある福祉施設「福祉の里めざみ」にて清掃ボランティアを行いました。生徒・保護者・職員合わせて18名が参加し、普段行き届かない外窓枠や網戸などを丁寧に掃除するなど、秋晴れの下、和気あいあいと作業に汗を流しました。

## 飯豊・川西・米沢地区



Google  
©2008 Google

Web検索 小国高校

Google 検索

I'm Feeling Lucky

ジャーナルはHPで 逸早く配信